

**Il y a en chacun un génie propre**



**32e dim. temps de l'Eglise**

**Dix jeunes filles, autant, qu'il y a de membres dans l'EAP !**

**A dix, nous anticipons le fait que nous sommes, selon les aléas de la vie, parfois prévoyants et parfois étourdis !**

**L'EAP, n'est pas composée de gens parfaits et le travail d'équipe devrait remédier aux imperfections !**  
**En tout cas, la mission de l'EAP, se laisse interroger par la mission de ces 10 jeunes filles, à savoir :**  
**être attentifs au milieu de la nuit, à l'époux qui arrive et être capables de crier :**  
**'Voici l'époux ! Allons sortons à sa rencontre.'**

**Saint Paul nous demande d'avancer sans être abattus comme ceux qui n'ont pas d'espérance.**

**Jésus, nous le croyons, est mort et ressuscité : voilà notre espérance !**

**Tous nous sommes plongés dans cette espérance ouverte au jour du baptême !**

**Tous nous sommes engagés, par notre baptême, au service de la parole et des frères, chacun selon ses talents,**

**selon son ministère particulier.**

**Tous nous sommes amenés à animer, donner de l'âme, de la vie à la communauté chrétienne et au monde,**

**quelques-uns -ceux qui constituent l'équipe d'animation pastorale- se voient confier la charge d'insuffler cette vie et la soutenir pour que tous aient en eux ce souffle de vie !**

**Les membres de l'EAP ont une mission de Veilleurs : « et qui veille à cause de la Sagesse sera bientôt délivré du souci. La Sagesse au détour des sentiers, apparaît avec un visage souriant. »**

**Le veilleur tient la lampe allumée : vous êtes lumière du monde dit Jésus !**

**Il ne nous dit pas recevez la lumière de Dieu et transmettez-là.**

**Mais Jésus affirme que chacun est lumière du monde ; même parfois un peu cachée, elle demeure.**

**Ce jour là Jésus avait d'abord dit : vous êtes sel de la terre !**

**Car le sel est bon pour, le bon goût, mais aussi pour "l'engrais"...**

**Voilà le fertilisant qui donne un vrai coup fouet à nos vies et augmente notre fécondité !**

**Vous êtes le sel de la terre ; vous êtes la lumière du monde"**

**Je vous propose que nous choisissons ce verset d'Evangile (Mt 5) comme cairn sur notre chemin d'EAP pour les 3 ans à venir !**

**Il y a en chacun un génie propre et un point de vue original.  
Cela fait que personne d'autre ne pourrait apporter au monde ce que chacun ,individuellement, peut lui apporter.**

**Mais par dessus tout n'oublions pas que chacun de nous est aimé de Dieu,  
Chacun est irremplaçable pour ceux qui les aiment vraiment :  
vraiment quand deux personnes sont amoureuses, chacune est unique pour l'autre ! Vivons de cet amour de Dieu !**

**À chacune et chacun de vous, merci d'être là, membres de l'EAP et peuple de Dieu rassemblé,  
merci pour cette lumière dont vous rayonnez ici.  
Vraiment, que chacun soit une source de bénédiction,  
et que chacun donne envie, comme dit Jésus, de " rendre gloire à notre Père qui est dans les cieux ".**

**Dieu Éternel, que ton amour est élevé, tu es la source de la vie, par ta lumière nous avons reconnu la lumière. (Ps 36:9).**

---

**Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu Mt 25, 1-13**  
**Jésus disait à ses disciples cette parabole :**

**« Le royaume des Cieux sera comparable  
à dix jeunes filles invitées à des noces,  
qui prirent leur lampe  
pour sortir à la rencontre de l'époux.**

**Cinq d'entre elles étaient insouciantes,  
et cinq étaient prévoyantes :**

**les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile,  
tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes,  
des flacons d'huile.**

**Comme l'époux tardait,  
elles s'assoupirent toutes et s'endormirent.**

**Au milieu de la nuit, il y eut un cri :  
'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.'**

**Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent  
et se mirent à préparer leur lampe.**

**Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes :**  
**'Donnez-nous de votre huile,  
car nos lampes s'éteignent.'**

**Les prévoyantes leur répondirent :**  
**'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous,  
allez plutôt chez les marchands vous en acheter.'**

**Pendant qu'elles allaient en acheter,  
l'époux arriva.**

**Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces,  
et la porte fut fermée.**

**Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent :**  
**'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !'**

**Il leur répondit :**  
**'Amen, je vous le dis :  
je ne vous connais pas.'**

**Veillez donc,  
car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »**

---

Voir les pages

Vendredi 10 Novembre 2017